

Sergio Molina formuló un "urgente y angustioso" llamado a los partidos políticos.

Consideran paso positivo de miembros de la Junta

De regreso de Washington, donde participó en un seminario y sostuvo varias reuniones con funcionarios del Departamento de Estado, Sergio Molina renovó su demanda para que los partidos políticos elaboren una "alternativa clara". Dijo también concordar con las palabras del General Director de Carabineros, general Rodolfo Stange. "Ratifican —afirmó— un pensamiento bastante generalizado".

Consideró estas declaraciones y las recientemente pasadas del almirante José Toribio Merino y del general Fernando Matthei como "un paso muy positivo. Me parece que es una posición de tres miembros de la Junta, que son tres de los cuatro electores de la persona, ratificación que se someterá a plebiscito. Como lo hemos dicho otras veces, creemos que las Fuerzas Armadas no deberían verse envueltas en este proceso".

Para el ex ministro "es lógico pensar que los Comandantes en Jefe tengan cautela sobre el pronunciamiento de una modificación

de la Constitución que ellos mismos han propiciado y aprobado. Es una posición bastante razonable, comprensible, pero creo que también es parte de un proceso. Creo que ellos están buscando soluciones que sean buenas para el país. Para nosotros, la mejor para el país y las Fuerzas Armadas es un proceso electoral democrático."

Sin embargo, reconoció que en este proceso "falta una alternativa política clara y falta que exista una persona que encabece esa alternativa. Creo que ese es un elemento fundamental para poder conversar con las FF.AA., como lo ha manifestado la mayoría de los partidos políticos chilenos, y poder llegar a un tipo de entendimiento".

Mencionó, como uno de los obstáculos para celebrar cualquier plebiscito, el bajo número de inscritos.

Sergio Molina precisó que "la salida de la situación actual a la democracia tiene que buscarse por una vía más pacífica, más consensual, menos conflictiva".

Acerca de la posición del Presidente Pinochet, manifestó que "por el momento se ve que, de mantenerse la opinión de los miembros de la Junta, sería muy difícil para él ser aprobado como la persona cuyo nombre vaya a ser plebiscitado. Parece difícil, y digo difícil, no imposible, porque hay dos instancias en la Constitución. Los Comandantes en Jefe y el Consejo de Seguridad Nacional. La otra cosa que no está aclarada con precisión es que el civil puede ser un ex militar, de acuerdo con lo que ellos mismos han expresado".

Sergio Molina explicó que la falta de una alternativa política clara, de los partidos, "no la planteo como crítica, sino como un llamado urgente y angustioso. Creo que en este país existe una enorme demanda porque eso ocurra".

Para el dirigente "hay que tener alternativa política, candidato, alguien que represente. Esa es una demanda muy presente en el ánimo de los chilenos hoy. Por eso hago un llamado con ur-



GUILLERMO MONTOYA

Sergio Molina

gencia, dramático, diría yo, para que los políticos encuentren esa alternativa".

—Pero a usted se le menciona entre los posibles "presidenciables".

—Aparecen muchos nombres, de tal manera que se demuestra que hay muchas personas que podrían ser. El problema es que se busque a la persona adecuada. En ese sentido, creo que hay que ser muy abierto y es una responsabilidad política encontrarlo. Mi nombre se ha dado, sería mentir que no lo sé, pero se han dado muchos otros. Creo que hay mucha gente competente y en condiciones de poder ser.

—¿Usted tiene esas condiciones?

—Ese es un juicio personal, tienen que hacerlo otros.